

魅 Can 部 1 2月の取組

地域デザイン部です。12月7日 地域活性化策コンテスト「田舎力甲子園2024」最終プレゼンテーションに出場しました。田舎力甲子園とは、日本全国の地方都市・農山漁村における少子高齢



化等の地域課題の解決策として「田舎が持つ内発的発展力」が注目されている。今、全国の高校生から地域活性化策を募集し、広く啓発・普及を行うことを目的として、田舎力甲子園実行委員会が実施するイベントです。27 都道府県 49 校の高校生から 67 策（288 名）の中から、第一次審査の結果 13 校が最終審査に臨みました。本校も選ばれ、当日は、最優秀賞、スポンサー賞、奨励賞が決定されます。



本校は、「地域社会と連携した自転車交通安全教育とサイクリング活性化の取組」を発表しました。私たちが取り組んでいる交通安全教室や交通安全のアプリの開発を地域課題の解決策としてプレゼンテーションしました。当日はかなり緊張しましたが、練習の成果を十分に出せたと思います。結果は奨励賞をいただき、大変光栄に思います。まだ、改善の余地があるので、来年度機会があれば、再度挑戦し、次回は最優秀賞を狙います。部員以外でも様々な方に協力していただきました。大変ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

